

**LHO-Update-Corona 15.06.2021: Sachsen: Touristische Busreisen wieder erlaubt / Rheinland-Pfalz: Busreisen ab 18. Juni wieder erlaubt / Die Reisewarnung für Corona-Risikogebiete ist gefallen / Neue Kampagne wirbt für Freigabe von Klassenfahrten**



**Landesverband Hessischer  
Omnibusunternehmer LHO e.V.**

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachstehend erhalten Sie unser aktuelles LHO-Update-Corona:

### **Sachsen: Touristische Busreisen wieder erlaubt**

Seit dem 14.06. sind touristische Busreisen in Sachsen unter folgenden Bedingungen wieder zulässig:

- Regionale Inzidenz liegt unterhalb der Bundesnotbremse (unter 100)
- Maskenpflicht
- Nachweispflicht „GGG“ (Corona-Test max. 24 Stunden alt)
- Dokumentationspflicht der Kundendaten
- Bei Inzidenz unter 35 kann die Testpflicht entfallen, wenn der Mindestabstand im Bus eingehalten wird

Die entsprechende Verordnung finden Sie unter diesem Link:

[www.coronavirus.sachsen.de/download/SMS-Saechsische-Corona-Schutz-Verordnung-2021-06-10.pdf](http://www.coronavirus.sachsen.de/download/SMS-Saechsische-Corona-Schutz-Verordnung-2021-06-10.pdf)

### **Rheinland-Pfalz: Busreisen ab 18. Juni wieder erlaubt**

In Rheinland-Pfalz sollen Busreisen ab dem ab 18. Juni wieder erlaubt werden. Genaue Details zu den Bedingungen sind von der Landesregierung allerdings noch nicht bekannt gegeben worden.

## Die Reisewarnung für Corona-Risikogebiete ist gefallen

Nach mehr als einem Jahr hebt die Bundesregierung die Reisewarnung für touristische Reisen in Corona-Risikogebiete am 1. Juli auf. Das betrifft fast 100 Länder weltweit.

Die Bundesregierung rät ab dem kommenden Monat auch nicht mehr generell von touristischen Reisen ins Ausland ab. Für Länder der EU sowie Island, Liechtenstein, Norwegen und die Schweiz, die nicht mehr als Risikogebiet eingestuft sind, wird künftig in den Reisehinweisen des Auswärtigen Amts nur noch "um besondere Vorsicht gebeten". Das betrifft zum Beispiel Italien, große Teile Spaniens und seit Sonntag auch ganz Österreich.

## Neue Kampagne wirbt für Freigabe von Klassenfahrten – und lädt zum Mitmachen ein

Um gemeinsam auf eine möglichst zeitnahe Rückkehr zur Durchführung von Klassenreisen hinzuwirken, hat sich in den zurückliegenden Monaten ein breites Bündnis von Verbänden, Unternehmen und außerschulischen Lernorten gebildet. Die Partner im „Bündnis Schul- und Klassenfahrten“ wollen u.a. gegenüber Politik, Verwaltung Öffentlichkeit und Lehrerinnen und Lehrern für die Bedeutung von Klassenreisen werben und die Möglichkeit einer Corona-gerechten Durchführung betonen. Der bdo hat sich in den zurückliegenden Monaten in diesem Bündnis regelmäßig eingebracht.

Am 14. Juni hat das Bündnis die Kampagne #klassenfahrtabsicher gestartet, mit der für die gemeinsamen Ziele nun auch in der breiten Öffentlichkeit geworben wird. Im dafür eigens erstellten Presse- und Social-Media-Kit stehen zahlreiche Vorlagen für Logos, Bilder, vorbereitete Posts oder Materialien für die Pressearbeit bereit.

Sie finden die Inhalte unter: <https://klassenfahrtabsicher.de/presse-medien/>

Auf der Kampagnen-Webseite [www.klassenfahrtabsicher.de](http://www.klassenfahrtabsicher.de) finden Interessierte zudem viele Informationen zur Bedeutung von Klassenfahrten für Heranwachsende und zu den grundlegenden Hygienekonzepten für eine Durchführung. Diese können für die Argumentation für Klassenreisen genutzt werden.

**Mit freundlichen Grüßen**

**Volker Tuchan**

Geschäftsführer

Landesverband Hessischer Omnibusunternehmer e.V.



Marburger Str. 44  
35390 Gießen  
+49 641 932930  
+49 641 9329333  
[info@lho-online.com](mailto:info@lho-online.com)  
[www.lho-online.com](http://www.lho-online.com)



[Impressum](#) | [Datenschutz](#)

Dieser Newsletter wurde verschickt an die E-Mail-Adresse [news@lho-online.com](mailto:news@lho-online.com). Sollten Sie den Newsletter nicht mehr beziehen wollen, können Sie sich [hier](#) abmelden.